

Richard und Traudel GASTMANN...

...haben sich in frühester Jugend für ein verbindliches Christsein entschieden. Seit 1964 sind sie verheiratet und haben 5 Kinder und Schwiegerkinder, mit denen sie 25 Jahre in der christlichen Musikszene aktiv waren. Die Gastmanns sind als singendes Ehepaar weit über die Grenzen Deutschlands bekannt. Ihre Lieder haben einen frischen und fröhlichen, aber auch einen besinnlich nachdenklichen Charakter.

Sie singen mit großer Überzeugung und man verspürt ihren starken Glauben an den, der ihr Leben veränderte!

Erleben Sie die Gastmanns live im CAFEKONZERT.

Richard und Traudel GASTMANN...

...haben sich in frühester Jugend für ein verbindliches Christsein entschieden. Seit 1964 sind sie verheiratet und haben 5 Kinder und Schwiegerkinder, mit denen sie 25 Jahre in der christlichen Musikszene aktiv waren. Die Gastmanns sind als singendes Ehepaar weit über die Grenzen Deutschlands bekannt. Ihre Lieder haben einen frischen und fröhlichen, aber auch einen besinnlich nachdenklichen Charakter.

Sie singen mit großer Überzeugung und man verspürt ihren starken Glauben an den, der ihr Leben veränderte!

Erleben Sie die Gastmanns live im CAFEKONZERT.